



## Kinderfreunde unterstützen zum Schulstart: Erfolgreiche Schultaschenaktion 2023

*Linz, 13. September 2023 – Bereits zum vierten Mal organisierten die Kinderfreunde die Schultaschenaktion. Über die Sommermonate wurden gebrauchte und gut erhaltene Schultaschen gesammelt und an einkommensschwache Familien weitergegeben. Diese erfolgreiche Aktion sicherte zahlreichen Kindern einen gelungenen Schulstart und unterstützte gleichzeitig andere wohltätige Organisationen.*

Mit dem Start des neuen Schuljahres haben die Kinderfreunde ihre Schultaschenaktion erfolgreich abgeschlossen, die zahlreichen Kindern und ihren Familien geholfen hat. In einer Zeit, in der Bildung von entscheidender Bedeutung ist, konnten die Kinderfreunde weit über 300 Schultaschen sammeln und verteilen, um sicherzustellen, dass kein Kind ohne die notwendige Schultasche ins Klassenzimmer zurückkehren musste.

### Solidarische Aktion in Zeiten der Teuerung

Der Schulstart ist für viele Familien ohnehin eine Herausforderung, da viele Kosten für Schulmaterialien, Kopiergeld sowie Exkursionen anfallen und diese Kosten kontinuierlich steigen. „In diesem Jahr konnten wir dank der großzügigen Unterstützung sicherstellen, dass Kinder aus einkommensschwachen Familien nicht benachteiligt werden. Darüber hinaus hat diese Aktion auch dazu beigetragen, andere wohltätige Organisationen wie die Volkshilfe Oberösterreich und SOS-Menschenrechte zu unterstützen“, betont **Judith Antlinger, Geschäftsführerin der Kinderfreunde Oberösterreich** und weiter: „Dadurch konnten wir armutsgefährdete Familien und Menschen mit Migrationshintergrund helfen. Diese jährliche Aktion ist ein Teamerfolg und zeugt von einer großen Solidarität. Wir möchten allen Kindern danken, die uns ihre Schultasche gespendet haben. Gemeinsam haben wir es geschafft, Kindern einen guten Schulstart zu ermöglichen. Darauf können alle Beteiligten stolz sein.“

#### **Bildmaterial:**

**Foto 1:** Übergabe SOS Menschenrechte – am Bild (v.l.n.r.: Judith Antlinger, GF Kinderfreunde OÖ; Elke Aigner, GF SOS Menschenrechte; Lena Ertl, Leitung Projekt Stand up!

**Foto 2:** Übergabe Volkshilfe OÖ v.l.n.r.: Judith Antlinger, GF Kinderfreunde OÖ, Jasmine Chansri, GF Volkshilfe

